

Ballet Nacional de Cuba retomará talleres de danza para niños



Ballet Nacional de Cuba, elenco insigne en la enseñanza de esa especialidad en la isla

La Habana, 9 nov (RHC) El Ballet Nacional de Cuba, elenco insigne en la enseñanza de esa especialidad en la nación caribeña, reiniciará sus talleres docentes para niños y jóvenes de su Cátedra de Danza.

La compañía, que arribó a sus 73 años de fundada, iniciará el curso docente 2021-2022, a partir del lunes 15 de noviembre para los alumnos matriculados en las categorías de ballet infantil, juvenil y adulto.

La confirmación de la matrícula, prevista entre el 10 y el 14 de noviembre, se realizará en la sede del propio Ballet Nacional de Cuba, que incentiva el desarrollo del arte danzario a nivel nacional e internacionalmente, resulta distinguida por el rigor artístico- técnico de sus integrantes. **(Fuente: [Radio Rebelde](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/276538-ballet-nacional-de-cuba-retomara-talleres-de-danza-para-ninos>



Radio Habana Cuba